

# HOLSTEIN FORUM

NEWSLETTER 02. März 2017



HOLSTEIN FORUM  
Exclusive Genetics.

## Historischer Erfolg für Du Louvion

Am 27.02.2017 auf der SIA in Paris



Seit dem über 50 Jähriges Bestehen der Nationalschau auf der SIA in Paris ist es zum ersten Mal einem Zuchtbetrieb gelungen, sowohl den Grand Champion Titel bei den Red Holsteins wie auch den der Holsteins zu gewinnen.

Diesen Meilenstein hat Familie Lepoint (Du Louvion Holsteins) mit den Siegen von dem Red Holstein Champion Gen-I-Beq Inaika-Red und dem Champion der Holsteins, Du Louvion Harlinda, erreicht.

Herzlichen Glückwunsch vom gesamten Holstein Forum-Team an Familie Lepoint, dies ist ein herausragender Erfolg ! Wir freuen uns mit Euch !

## SAVE THE DATE

### Holstein Forum Kösters Variety Sale

Am Samstag, den 8. Juli 2017 findet der 4. HFK Variety Sale statt.

Gerne können Sie schon heute Ihre Verkaufstiere zu diesem Top-Event anmelden:



Bernd Sommer

Tel. +49 (0)2554 914573  
b.sommer@holsteinforum.de



Wir freuen uns auf Ihre Anmeldungen.



Holstein Forum Rinderzucht GmbH, Borghorster Str. 52, D-48366 Laer  
☎ +49 (0)2554 917543, ✉ info@holsteinforum.de, 🌐 www.holsteinforum.de

# HOLSTEIN FORUM

NEWSLETTER March 02, 2017



HOLSTEIN FORUM  
Exclusive Genetics.

## Historic success for Du Louvion

On the 27th of February, 2017 at the SIA in Paris



Since 50 years of the National Show at the SIA in Paris, it has been the first time ever, a individual breeder has succeeded in winning both the Grand Champion titles in the Red Holsteins and Holsteins.

This milestone has been achieved by Family Lepoint (Du Louvion Holsteins) with the victories of the Red Holstein Champion Gen-I-Beq Inaika-Red and the Grand Champion of the Holsteins, Du Louvion Harlinda.

Congratulations from the entire Holstein Forum Team. This is a great success !  
We are pleased on your behalf !

## SAVE THE DATE

### Holstein Forum Kösters Variety Sale

On Saturday 8th July 2017, the 4th HFK Variety Sale takes place.

You are very welcome to consign your sales heifers for this top event at



Bernd Sommer

Tel. +49 (0)2554 914573  
b.sommer@holsteinforum.de



We look forward to your consignments.



Holstein Forum Rinderzucht GmbH, Borghorster Str. 52, D-48366 Laer  
☎ +49 (0)2554 917543, ✉ info@holsteinforum.de, 🌐 www.holsteinforum.de